

Llama presidente chino a potenciar desarrollo sostenible en el planeta



San Petersburgo, 7 jun (RHC) El presidente de China, Xi Jinping, llamó a impulsar el desarrollo de la economía sostenible en el orbe, al intervenir en la sesión plenaria del vigésimo tercer Foro Económico Internacional de San Petersburgo.

En una visita de Estado a ese país, Xi aseguró que China atribuye especial importancia al desarrollo sostenible y en 2013 inició el programa Un Cinturón, una ruta, cuya realización coincide con la ONU en sus propósitos de desarrollo sostenible.

Destacó que la iniciativa tiene como premisa la transparencia y elevación del nivel de vida de la población.

Ante mandatarios de Rusia, Bulgaria, Armenia y Eslovaquia, Xi afirmó que la nación asiática trabajará para combatir la pobreza y para que todos los Estados vivan en bienestar y se sientan protegidos.

Los presidentes de Rusia, Vladimir Putin, y de China, Xi Jinping, coincidieron en la necesidad de buscar garantías de seguridad para Pyongyang en el proceso de desnuclearización de la península coreana.

Putin afirmó que el principal papel en ese proceso corre a cargo de Estados Unidos y la República Popular Democrática de Corea (RPDC), sin embargo, aclaró que el país asiático cumple con lo acordado, al reducir sus instalaciones nucleares militares.

Pero Washington afirma que ello no es suficiente. Puede ser que no lo sea, pero las nuevas exigencias están fuera del arreglo inicial, comentó el mandatario ruso al intervenir en el debate de la sesión plenaria del Foro Económico Internacional de San Petersburgo.

Además, afirmó que Pyongyang también recuerda los casos de Iraq y Libia, cuyos gobiernos negociaron la mejora de relaciones con Occidente, a cambio de su desarme, y luego fueron agredidos y sus máximos dirigentes, eliminados.

Debe haber seguridad de que es posible llevar a cabo una desnuclearización y es necesario ofrecer garantías, las cuales tampoco me atrevo a especificar ahora, admitió el jefe de Estado ruso.

Xi también saludó el proceso de diálogo entre Estados Unidos y la RPDC, pero aclaró que era necesario estar seguros en las perspectivas de esas pláticas, en cuyo saldo positivo están interesados por igual China y Rusia, afirmó el mandatario asiático.

Al responder sobre que se puede hacer para lograr una mejora de la confianza y la reducción de las tensiones en el orbe, incluido las comerciales, Putin afirmó que debe existir más decisiones de compromiso, con reglas generales y de respeto mutuo de intereses, afirmó.

De su lado, el primer ministro armenio, Nikol Pashinian, consideró necesario hacer algo para que todos estén satisfechos, trabajar para un compromiso, como afirmó Putin en su momento, y tomar en cuenta los intereses de cada parte, comentó.

Al respecto, el secretario general de la ONU, Antonio Guterres, se refirió a la crisis del multilateralismo y la necesidad de recuperar el papel del derecho internacional y de instituciones como la Organización Mundial del Comercio.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/192892-llama-presidente-chino-a-potenciar-desarrollo-sostenible-en-el-planeta>



Radio Habana Cuba